



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Erinnerungsblatt an die Internationale Elektrotechnische Ausstellung in Frankfurt

Die Internationale Elektrotechnische Ausstellung stellte 1891 die fortschrittlichsten Technologien der Zeit vor.

Auf der Ausstellung präsentierten über 450 Hersteller die neuesten Erfindungen im Bereich der Elektrizität, des Fernmelde- und Kommunikationswesens. Als Messegelände diente das heutige Bahnhofsviertel. Trotz hoher Eintrittspreise zog diese erste Frankfurter Weltausstellung 1,2 Millionen Besucher an. Viele Technologien wurden in anschaulichen Versuchen dargestellt und erklärt.

Informationen

1891 (Datierung)

Plakat, Druckgrafik
Historie, profan
Papier, Lithografie
Blattmaß: 33,5 x 51,2 cm Bildmaß: 31 x 49 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C12181
